

Vorfreude auf den Besuch in Frankreich

NEU-ANSPACH VzFiB plant das Jahr



Vorsitzende Helga Feller gab Stab der Freundschaft im vergangenen Jahr weiter an Loic Prieux, denn 2020 treffen sich alle in Saint-Florent-sur-Cher. foto: evelyn kreutz

Das vergangene Jahr war für den Verein zur Förderung Internationaler Beziehungen Neu-Anspach (VzFiB) ein Neu-Anspach-Jahr. Er war Gastgeber für das große Partnerschaftstreffen mit den slowenischen und französischen Freunden aus Sentjur und Saint-Florent-sur-Cher. Doch für den Vorstand bestehen die Vereinsaktivitäten aus mehr als den gemeinsamen Fahrten. Deshalb findet am 1. Februar das traditionelle Treffen zum Jahresauftakt auch für Nicht-Mitglieder statt.

"Rückblick und Austausch der Erinnerungen an das vergangene Jahr sind ein guter Start für die Vorstellung und Besprechung der für 2020 anstehenden Aktivitäten", sagt Vorsitzende Helga Feller. Höhepunkt wird in diesem Jahr über Christi Himmelfahrt, zwischen dem 21. und 24. Mai, die Fahrt zu den französischen Freunden sein.

Mit dem Neujahrsschreiben hat der Vorstand schon den Terminplan verschickt und bittet um erste Anmeldungen nicht nur für die Frankreichfahrt. Wo langjährige Freundschaften bestehen, ist längst klar, dass der Besuch in Saint-Florent-sur-Cher mehr als nur ein Muss ist. Feller weiß aber, dass immer auch neue Teilnehmer mit in die Partnergemeinden reisen. Interesse wird nicht zuletzt durch das Jugendprojekt bei den teilnehmenden ARS-Schülern und deren Eltern geweckt. "Auch wer kein Vereinsmitglied ist, kann mitfahren", wirbt Feller für Europa auf persönlicher Ebene. "Wichtig sind Neugierde, Toleranz und Herzlichkeit."

Der ist, auch wenn er selbst nicht Ausrichter ist, in die Vorbereitung des diesjährigen Jugendprojektes mit eingebunden. Doch der Vorstand hat noch mehr zu tun. So wird der Verein am 18. und 19. April wieder mit einem Stand auf der Taunusmesse des Gewerbevereins vertreten sein. Natürlich nimmt der VzFiB auch wieder am Europatag des Hochtannus-Kreises teil. Der findet am 9. Mai in Oberursel statt.

Für Donnerstag, 14. Mai, ist ein Vortrag geplant über "Die Zukunft der Europäischen Union". Moderatorin ist Hildegard Klär, Kreisvorsitzende der Europa-Union. Das Bouleturnier findet in diesem Jahr am Samstag, 29. August, statt. Eine Abordnung des Partnerschaftsvereins wird beim Nikolausmarkt in Thalgau am 28. und 29. November Werbung für die Kleeblattstadt machen.

Wer es nicht weiß: Mitglieder des Partnerschaftsvereins treffen sich jeden Samstagnachmittag zum Boulespielen, im Winter ab 14 Uhr und im Sommer ab 15 Uhr. Wer die Leute kennenlernen will, die dem französischen Nationalspiel frönen, sollte einfach mal am Festplatz vorbeischaun.

Wer sich für die Arbeit des Partnerschaftsvereins interessiert, findet Informationen und Ansprechpartner auf der Homepage unter www.vzfib-neu-anspach.de. Viel besser ist es, einfach mal beim Jahresauftakt reinzuschauen und mit den Mitgliedern ins Gespräch zu kommen.

Das Treffen findet am Samstag, 1. Februar, ab 14 Uhr im evangelischen Gemeindehaus in der Usastraße in Anspach statt. Der Vorstand hält Getränke und kleine "Schmankerl" bereit und bittet daher um eine formlose Anmeldung per E-Mail bis Dienstag, 28. Januar, an vorstand@vzfib-neu-anspach.de. **Evelyn Kreutz**